



区報

【住み続けたいくなる寺町】

てらまち

令和6年(2024)7月25日

第9号

発行責任者区長 古川 昇

寺町会館 TEL 552-0064

teramachi.4.10@ag.wakwak.com

四地区共同による市長要望を行いました

7月18日(木)9時から市役所において寺町・押上・京ヶ峰・蓮台寺地区で4地区共同で課題となっている要望事項について四地区区長・各地区役員が参加し市長ならびに担当課長同席のもと要望会が実施されました。

四地区共同の要望事項として、「市道蓮台寺線とえちごトキめき鉄道の交差する地下道部分の拡幅、跨線橋の改修」、寺町・押上区共同で「東小北門からJAセレモニーホールまでの消雪パイプの敷設」などについて要望をいたしました。

その後、古川区長から寺町区の課題となっている「東寺町・南寺町地内の排水路の敷設」を継続して要望するとともに「道路冠水被害と宅地内浸水の解消」について新規要望事項として市長ならびに関係担当課長に現状説明するとともに早期の改修に向けて意見交換をいたしました。

なお、朝早くから田原実市議会議員にも同席いただき補足説明など要望事項の後押しをしていただいたことに感謝申し上げます。



寺町青少年健全育成会議協議会を開催

7月22日(月)19時から寺町会館において令和6年度の地区青少年育成協議会の会議が民生児童委員、公民支館役員、小・中PTA役員など区内各種団体の役員により開催されました。

議題は青少年の健全育成を目的とした夜間パトロールの実施と8月7日(水)に開催される親子花火大会などの実施に関する説明と各団体の協力体制などについてでした。

本年度も予定通り各種団体の協力で盛大に子供たちから夏休みを満喫してもらう企画として開催いたしますので親子さらにおじいちゃん・おばあちゃんなど多くの区民の皆さんの参加を期待しております。

当日が天気になることを祈っております。

